Bunter Jahrmarkt: Rondelli auf dem Festplatz in Holzhausen

"Bitte, bitte Papa, geh doch mit, ich mach auch nachher ohne Murren den Hamsterkäfig sauber", versucht Hanna ihren Papa umzustimmen. Die Achtjährige will unbedingt in die Schiffschaukel, traut sich aber alleine nicht.

SABINE ACKERMANN | 17.05.2016



Hoch hinaus fliegen konnten die Besucher des Rondelli-Jahrmarktes.

Und natürlich erbarmt sich ihr Vater, obwohl er es selbst so gar nicht mit der Höhe hat, wie er lachend verrät.

Seit der Kinder- und Jugendzirkus Rondelli nicht mehr auf Tournee geht, lädt ein bunter Jahrmarkt auf dem Festplatz des TGV Holzhausen besonders die Jüngsten zum Mitmachen ein. Trotz des ungemütlichen Wetters ist auf dem Jahrmarkt richtig was los. Fast überall bilden sich kleine Schlangen, Klassiker wie Kinderschminken und Glücksrad gehen immer. Auch Popcorn ist gefragt, frisch geploppt kann diesem Duft keiner widerstehen. Gleichfalls beliebt ist ein Spaziergang über die Slackline, zur Sicherheit an Mamas oder Papas Hand. Gar nicht so einfach, darauf das Gleichgewicht

zu halten. "Obwohl wir ein Trampolin im Garten haben, hat es ihn gleich dorthin gezogen", erzählt die Mutter des fünfjährigen Patrick. Der Kleine ist ganz begeistert, kann gar nicht genug davon kriegen. Auch Karin Hess schaut recht glücklich über das belebte Gelände. "Der Jahrmarkt wird gut angenommen. Natürlich könnte es wärmer sein, aber Hauptsache es bleibt trocken. Und während der Vorstellung können sich die Besucher im geheizten Zirkuszelt aufwärmen", berichtet die Rondelli-Pressereferentin.

http://www.swp.de/goeppingen/lokales/landkreis_gp/Bunter-Jahrmarkt-Rondelli-auf-dem-Festplatz-in-Holzhausen;art1210078,3837405